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人類用許多不同的領域探討地球上的生命從何而來，結果發現有一個很大的可能性：人類是外

星人帶來的。科學研究中發現，地球上的生命並不是自然發生，科學家根據在實驗控制的狀況下，

利用氧氣、水、氨、壓力、放電等各種方式來製造一些東西，實驗結果只能製造出人類的最基本的

東西，就是氨基酸。有氨基酸然後才有蛋白質，蛋白質組成一個細胞，再結合成人。但是製造的胺

基酸始終無法製成有「複製」能力，以「複製」有機分子、蛋白質及 DNA，而造成最原始的生命。

因此西遊記中孫悟空從石頭蹦出來的劇情，現實生活中絕對是不可能發生的。那麼究竟問題的答案

是什麼？事實上的確可能是從外太空來的。 

我們講的是人類到底從哪邊來的？有可能是從外太空的火星來的。美國科學家探測火箭及衛

星，已經有好幾次太空船去那邊蒐集資料，也拍攝有六萬多張火星的照片，科學家研究發現一些斑

點，那個斑點的生存，可能是在夏、冬之間，生物細菌產生的現象，並且，發現在那邊有很多水蝕

條紋，這些條紋就是火星上曾積很多水，被蒸發以後形成的痕跡。除此之外，顯示沒有火星人存在。

火星的南北極顯示藏有很厚的冰層，科學家計劃讓它融解，變成類似我們地球的水球，將來人類可

以移居火星。 

    科學家近年來找出了許多的資料，1996 年美國發佈消息指出一塊在南極發現的隕石經過

化驗，證實這塊隕石是在 30 億年前在火星生成，大約一萬三千年前墜落在地球的南極亞蘭山丘上，

1984 年被科學家發現；隕石中找到內含非常微小的微生物化石。科學家曾在地球南極洲發現許多

隕石，大部分都是從火星來的，所以我們確認人類的生命來源，可能是從火星那邊飄過來的。西元

2000 年澳洲北部也同樣找到一塊隕石，拿去化驗發現包含了 78 種的細菌在裡頭。 

    你也許會質疑外太空的生物到達地球之後，是否會因為環境的適應困難而全部死亡？或是

外太空有相當高的輻射線照射，隕石經過大氣層的時候，產生高溫而燃燒，會不會把這一些外太空

來的細菌消滅掉？科學家發現在許多相當惡劣的環境下，仍然有生物生存著；例如美國一個核子廢

料地下將近 600 公尺的一個儲藏室，在挖掘時，看到很多古時候的鹽巴；鹽巴成粒的時間，大約是



二億五千萬年前，晶體當中發現裡頭有微生物，將晶體慢慢的解開後，用培養液把它培養，結果二

億五千萬年前的細菌竟然又復活了；又如阿波羅 12 號阿姆斯壯登入月球時，也將地球上的細菌帶

了過去；五年後，回到月球上發現細菌竟然還存活著。地球最深的海溝處，溫度高達攝氏 200 度，

仍有許多生物存活，甚至連魚類都可以在這樣子的溫度生存。 

 因此，可以推論的是惡劣環境並不會讓所有的生物都死亡，因而科學家認定地球上的生物，

可能是來自外太空的隕石或是彗星。彗星含有大量水分，科學家更進一步推測地球上的水也是來自

外太空，藉由彗星帶到地球來的，加上一些微生物，然後產生地球上最基本的生物體，經過長時間

演化，才有今天地球上的物種。 

從宗教上的角度來看，基督教講的是上帝用泥土做成一個人形，吹吹氣，變成了「亞當」；然

後從亞當身上的肋骨再製造出另一個人叫「夏娃」。中國的道教則認為人類是東王公和西王母用丹

爐煉出來的；佛經說，人的祖先原是光音天上的眾生，飄到了地球，發現地球有很多好吃的「地肥」，

吃了以後，卻讓他的光環、能力慢慢消失了，因此再也沒有辦法飛回去，成為地球人；每個宗教都

有他們的神話來源。 

 人類的生命，有人認為是外星人製造出來的。由許多資料、照片顯示，確實有外星人及飛碟

來到地球，一年之內就有三十幾個人曾經被外星人綁架；其中有一些人曾並被帶到太空船中，進行

各式各樣的實驗，包括抽血檢驗。人類若是外星人所創造的，則外星人的智慧更高，對於人類必瞭

如指掌，可以大大方方降落人類面前，就如上帝降臨人間，是人類夢寐以求的事，必受到隆重的迎

接和盛大的歡呼。畢竟他們不需要如此多此一舉的千里迢迢來到地球，何必暗中來調查，甚至於綁

架人類做人體試驗？由此知人類不是外星人創下出來的。 

根據達爾文「演化論」，地球的人類是由低等生物演化來的。從原始單細胞微生物、多細胞微

生物、海中低等生物、有殼生物、魚類、兩棲類、爬蟲類、鳥類、哺乳類、靈長類、猿猴演化到人

類。在生物學的分類中，人類與猩猩、狒狒、猿猴同屬靈長類，並與猩猩同屬人科。人類與猩猩的

身體非常相似，猩猩身上幾乎每一骨骼、肌肉、內臟和血管皆可在人體發現。二○○二年初的科學

論文指出，兩者間的全部DNA的差異僅為1.23％，即98.77％相同。因此，我們推論，在地球的基本

生物體從外太空飄落地球之後，經數十億年長期的演化，才有人類的身體，也就是我們認為人類的

身體是由靈長類「猩猩」的共同祖先演化而來的，應無疑問。 

再說到複製人這項科學，複製人究竟可不可能？答案是肯定的，只是複製人能不能像自然人一

般功能健全。一般綿羊壽命大約有 12 年，英國複製羊「桃莉」五歲時即開始發生老化的關節炎毛

病，六歲時就死了，原因就在於 DNA 的成分根本就少了一半，對疾病的防制出了問題，抵抗能力較

小，也容易受到細菌的感染，因此即使是複製人也是如此，這也是國家禁止近親結婚的緣故。台灣

人很聰明，就因為台灣人結合了平埔族和來自內地的移民，不同基因的結合往往可以成就更強的下

一代。 

德國曾經有做過這樣的實驗，他將人類的受精卵放到一隻熊的子宮裡，出生之後，培育了五年，

才把保羅跟母熊做隔離，然後開始教育他，剛開始使用嚴厲的教育方法，不對就打，結果保羅被打

的半死的，仍然沒有任何進展；然後使用愛的教育，再怎樣教他，卻只教會了一句話，就是「餓了！」，

什麼事都不能做，最後保羅如同實驗白老鼠般被抓到焚化爐燒掉。 

有人說，如果能夠把人的思想、智慧都複製在複製人的身上，每個人可以複製他想要的複製人，



自己就可以做一個主宰的創造者，這真的錯得太離譜了，思想、智慧絕對無法複製，希望大家不要

被迷惑。有一些神壇的神棍，也常常利用一些非常特殊的理論，來吸引信徒，甚至說他們的神就是

外星人。飛碟學的研究，都以科學為根據，外星人跟我們人類一樣有生命與形體，飛碟跟飛機一樣，

可以降落在地面上；但是宗教不一樣，都是一些靈異的東西，看不見、聽不到、摸不著，所以我們

都要排斥一些不合理的言論。 

猩猩與人類的基因物質大致相同，但是人類與猩猩最大的不同是在於心智(mind)，人類的心智

與其他動物差異非常大，有如天壤之別，由心智的研究可以發現人類的特性。心智是生物生命中最

重要的一部分。人類的高級心理過程，例如思考、學習和創造等，都是由心智的潛意識作用所推動。

尤其猩猩不能使用像人類的語言，因為人類語言的複雜文法遠超乎牠們能力之外。人類心智的來源

是演化中的一大「失落的環節」，非來自「自然」演化。因此，我們可以確認人類的「心智」不是

由其他生物自然演化而來的。 

學者們已經從人類和猩猩身體的解剖學、生理學、人類學、醫學等各個分野上詳細調查的結果，

大致相同，其中最大的不同在人腦。人類的「心智」就是由大腦所產生的。因為人類的大腦皮質，

有許多的皺摺，能夠記憶、思考萬物、計畫未來，而且人類可以用語言把經驗傳遞下一代，造就人

類的快速發展，這是其他動物所不及之處。當然人類腦部的構造與形成，仍有許多疑問未解，也是

許多科學家積極研究的主題之一。 

人類來源至今仍有許多爭議，達爾文發表「演化論」時，對當時造成很大的衝擊，也聽到很多

反對的聲音，甚至某些國家根本禁止講授生物演化論。達爾文自己還指出：「只有人類，怎麼都不

可能用我的演化論來說明。」其主要的論點就是在人類的「心智」。 

人類到底從哪裡來？我說的這些歸納起來，在科學的觀點上，人類的生命體可說是和其他動物

一樣演化而來的，也就是人類的身體是進化來的，這是沒有異議的，但是人類的心智，並不是進化

來的，如果我們人類的心智，能夠知道從什麼地方來的？我們就可能知道人類是從哪裡來的。 

總之，人類與「心智」有關的人類本能，其來源仍然是個謎，目前無法用科學驗證來揭開謎底。

倘若摒棄排斥宗教的心理，「心智」的來源歸類於宗教，而採用大膽假設：「以極大多數宗教徒深

信不疑的信念──上帝(或仙佛)所創造」，再加以小心求證，或可揭曉：「人類到底從哪裡來？」

的謎題。 

最近大家經常在報紙或電視台看到報導說：前台大教務長李嗣涔教授做過一個「手指識字」實

驗，就是不用眼睛看，而是用手指摸紙條，就可讀出紙條裡的字。有一個日本小女孩「高橋」，在

科學家、教授、中研院的研究員在場的現場裡，他們寫了一個「佛」字讓她辨識，她唯一看到的卻

不是「佛」字，而是一團光，後來他們寫了一個「藥師佛」給她辨識，高橋不但看到光，而且也聞

到藥的味道，這些學者專家認為非常奇特。李嗣涔教授後來就寫幾個問題給高橋，她根本無法感應

出紙上的問題，而是由別人看不到、她的「師父」直接把答案告訴她，由她轉述回答，因此而出現

了一來一往的對話。這些意外的發現，似乎證明有「靈異世界」的存在。 

李嗣涔教授做了研究，我把它看成跟人類的心智有關係，因為既然高橋小妹妹，能夠透過另外

一個空間接收到訊息，可知他的心智跟一般人不同，科學家能不能承認這個說法，目前還太早，我

只是舉例有這個可能而已。 

李嗣涔教授說，我們每個人從小就會有特異功能的能力，只是沒有啟發出來而已，到 14 歲後



這些功能就會消失掉。李嗣涔表示，他多年的實驗研究，確認特異功能是具體存在，高橋的經驗，

似乎也證實有另一個世界存在。但它是否能由現代已知的物理及生理知識來解釋，則有待更多的科

學家來參與研究，逐步揭開它神秘的面紗。這個工作還需要結合科學家、宗教家以及哲學家的共同

參與研究，才可以揭曉：「人類到底從哪裡來？」的謎題。 

如果得到證實，可以認知人類的天賦本能──心智，來自上帝，以解開人類心智來源的疑惑，

並且有助於提高人類的心靈境界。我們人類一直都在講求食色名利，倘若能想到還有一個不同形式

的世界，在另外一個境界裡可以存活，就不為食色名利所苦惱，人類的心靈發展、整個知識、道德

水準甚至宗教本身都會提升。 

我講到這裡，必須要留點時間看幻燈片，我們現在來探討幽浮的事情： 

一、這是波多黎各在很久以前他們發現飛碟，美國空軍接到通知，馬上出動飛機去追逐，結果

像龜兔賽跑，軍機一上去飛碟馬上就飛走了，軍機的速度跟飛碟比起來太慢了，怎麼追也趕不上。

曾經在美國空軍基地的上空，也看到了一個很大的發光體，是由一位護士所拍攝到的。 

二、還有一個機師，他從安克拉治飛往日本的途中，看到了像球形的一個太空母船，因為這個

機師開的是七四七廣體客機，而七四七客機已經是我們人類最大的客機，也是最高的科技產物，但

是跟他看到的太空母船比起來，還是小巫見大巫，根本沒有辦法比較。 

三、另外一個物理學教授所拍攝到的幽浮照片，但是這張可能是誤認的。前陣子台中那邊有人

打電話給我，他說剛入夜間天空出現了很多光點，分成兩隊，一直往南邊飛行，那些光點還會變化

隊形。我查看資料以後，發現九月底剛好有一些候鳥「赤尾鷹」，從韓國飛經琉球、然後到台灣，

聚集在恆春的墾丁，然後再飛到南洋，這些人所看到的，就是這種鳥。這是高空中的飛鳥，因為晚

上入夜以後，地面已暗，但是空中的這些鷹，牠們飛得很高、經過太陽照射到牠們的羽毛，而候鳥

身上的羽毛有一些油份，那些油份反射出來，就會變成光點，所以這應該不是幽浮。 

四、再來就是在瑞士、阿爾卑斯山裡面所拍到的飛碟，有人認為阿爾卑斯山裡面也許有飛碟的

基地。 

五、在德國的秘密警察，抓到了一個矮小的人，有人說這是我們人類的侏儒，也有人說他是外

星人，這真實的情況我們不得而知。 

六、瑞士人梅爾拍攝了一些照片，拿去給美國科學家鑑定，說這些照片都是正確的，結果事情

爆發，原來他的這些東西都是作假，他寫了非常多的書，他說是外星人都有跟他接觸。外星人講什

麼，他就寫出來，有些人把它這些東西分析、發現都是錯誤的，但是他的思想是從另外一個空間來，

他才能夠寫出來，因為他只是一個國小的程度，能夠寫出一大篇吸引人的哲理，也算不錯了。 

七、還有在日本、韓國也都曾經拍到飛碟的照片。 

  八、在義大利的阿爾卑斯山上拍攝到一個外星人和飛碟，還有一條天線，這就是所謂的飛

碟，當時是用 V8 拍攝的。飛碟從那邊飛到這邊，外星人走出來然後又進去，整個過程都有攝影紀

錄下來。 

九、紐西蘭有一些人在河裡面抓蝦，他們在那邊拍照晨曦，結果拍到不名的發光體，不是故意

拍的，是在偶然間拍到的，是不是幽浮很難講，因為這是很早以前拍的，所以不能斷定。 

十、很多人看過作家三毛的作品，對她應該很清楚，三毛跟一個西班牙人結婚，然後他們就到

一個非洲撤哈拉大沙漠附近的城市去度蜜月，在那邊確確實實看到了兩次飛碟。她有一次跟沈君山



教授一起上電視台，三毛說她不是為了有沒有飛碟的事情而來，而是要說她在那邊看到這個東西，

她只是把這些事情直接陳述出來。三毛把親自目擊的報告，寄給了一個住在美國的華僑，裡面有很

詳細的敘述。 

最後要講的，就是人類被外星人綁架，到底有沒有這類事情？事實上是有的。我在一九九六年

在日本參加世界幽浮大會，大會的資料顯示，在美國被外星人綁架的案件不少，被綁架的人在那段

時間，整個腦筋一片空白，他們不曉得那段時間到底在做什麼，這些人身體上有時會出現一些毛病，

因此這些被綁架的人，就投訴於飛碟研究團體。有一位研究者習斯也被綁架過，所以他就從這方面

去研究，學習催眠來恢復記憶。可是大家都知道催眠，是用誘導的方法讓他把以前的事情講出來，

沒有辦法證明其真實性，所以催眠的方法，科學家是不採信的。習斯就是用催眠的方法，把被綁架

的人還原被綁架的經歷。被綁架的人經過催眠後的陳述，他們在飛碟裡面被做了很多實驗，例如抽

血、取毛髮、皮膚屑等，然後再把他們送回來。這是習斯把一位被綁架的人，用催眠的辦法讓大家

知道他被綁架所發生的事件，他用科學儀器來檢查身體，發現他的手掌關節間有黑點，這就像我們

現在電腦在用的那個小晶片，然後經過開刀把它拿出來。他把這小晶片拿到史丹佛大學作化學分

析，發現裡面有 11 種元素在地球上是沒有的，這就是確實的人類被綁架的證據。 

   習斯把一年中給他開過刀的人，拿出來的小晶片收集出來，共有 32 片。這些曾經被綁架的

人，他們在沒開刀之前，有的人需要吃止痛藥來減輕身體的痛苦，當開刀拿出這些小晶片以後，身

體竟然不藥而癒了，這塊小晶片到現在我們人類還是沒有辦法解讀。 

我在日本參加世界幽浮大會時，遇到美國一位知名的學者海尼斯博士，他是「美國空中現象調

查委員會(NICAP)」負責人，他一直希望我當台灣這方面的負責人，我沒有答應，因為他的條件是

要我跟國家軍方能夠直接接觸，大家知道我國空軍關於飛機的飛安事件是非常機密的，不輕易把事

實的真相透露出來的，所以我一直沒有做這件事，我們只是做私下的研究工作而已。 

不能用自然現象來解釋或確認的不明發光體或飛行物體，我們稱它為「幽浮」，但是我們確認

它是外星人操縱的宇宙飛行器或航空器，我們稱它為「飛碟」。我們發現飛碟、外星人，最近越來

越少在我們地球上出現，所以飛碟學會的資料越來越少。飛碟在人類還很落後的時代就經常來到地

球，古代書籍經常有紀錄。我們地球上的資料，它們大概都知道了，所以不必再經常來。我們人類

的科技到現在，已經是非常進步，只是我們沒有辦法跨越到外星人的領域裡，也就是到外星人它們

的星球哪裡。根據我個人的研究，我認為它們的星球，不在我們這空間， 

宇宙總共有九度空間，這是一個最新的物理理論，可以分成三重宇宙。外星人所居住的空間，

就是在宇宙的另外一重宇宙的三度空間裡，三重宇宙裡頭的三度空間，假設我們如果能夠瞭解，就

可以知道外星人他們從什麼地方來的。其實我有另外一個研究主題：「外星人到底是從哪裡來？」

跟今天講的主題完全不同。 

我們人類科技現在已經非常的先進，最高級的武器也就是核子彈，人類都能夠製造，外星人當

然也會怕，美國還發明雷射，將來要用來攔截飛彈，讓飛彈在空中就爆炸，所以人類的科技以目前

來講是非常發達的。當時日本被美國投下原子彈，那時飛碟都出現在現場觀察，尤其美國在蓋核子

試爆場時，經常發現飛碟，所以人類的科技到現在已經進步到某一個程度，外星人也有所顧忌，要

來地球也是有冒險性的。 

我們知道今年世界各國天氣變得一塌糊塗，因為污染太嚴重了，外星人到地球時，怕我們人類



把一些病菌傳染給它們。我們知道第一次太空人從月球回到地面時，不是從太空艙直接走出來接受

人群的歡迎，而是他們下來時，全部被密封住，然後運到隔離室隔離，經過檢測後才出來；人類就

是怕他們從月球帶來不明的微生物或細菌，人類沒有能力抵抗，就會被毀滅掉。相同地外星人也是

如此，當然它們也不敢跟我們直接接觸。 

現在有許多的教派或者哲學家，他們說可以透過靈媒跟外星人溝通，然後寫出許多新思潮的著

作，這就是第四類接觸。其他還有面對面的接觸稱為第三類接觸，第二類接觸就是飛碟在附近降落，

第一類接觸是飛碟遠遠的經過而被目擊，對你沒有造成任何影響。台灣所發現的大概都屬於第一類

接觸的目擊事件，正確的認識飛碟與外星人就是這個樣子。 

現在大家可以發問任何相關問題： 

一、飛碟的動力是怎麼來的？到目前為止，現在科學家都還在研究，但是仍不明。有人猜測，

他們是用重力、電漿等等，現在還沒有人知道飛碟是用什麼動力。如果知道飛碟是用什麼動力的話，

那我們人類的航空史都要全部改寫，將來要到美國去，不需要坐十幾個小時的飛機，很快就可到達。

飛碟的加速度不受重力所影響，我們目前都還是受到地心引力所約束，而飛碟要轉 90 度、甚至於

180 度都可以活動自如，以及不受地心引力的影響，也不像我們火箭要發射，需要用那麼大的固體

燃料。太空船從靜止到發射上升起飛，有三分之一的燃料，就是用在剛剛啟動的那一個階段，但是

飛碟就不受限制了，它要上升就會飄上去，一下子就消失了，所以動力的問題到現在還是沒有人研

究得出來。 

二、據我們的瞭解，幽浮是不屬於我們這一重空間的。有一個問題，像佛教裡的阿彌陀佛，他

們下來也是都會發光、也坐蓮花，這些是在人往生時才會出現，那往生的地方是不是又有另外一重

空間？那一重空間的性質是不是也和我們的有一點相像呢？依據佛經講的宇宙也是有好幾層、幾重

天、幾界。剛才講到物理學的「超弦理論」有九度空間，我們是要合成三個三度空間才能形成九度

空間。我們現在所知道的，只是長、寬、高三度空間，那三度空間就成為一重宇宙，外星人它們是

三重宇宙中的一重宇宙，加上我們人類的這重宇宙，還有另外一重宇宙，就是阿彌陀佛的宇宙，或

許是另外一重我們不得而知。我用佛教的經典來講，所謂的三千大千世界，其實就是整個宇宙。為

什麼叫三千大千世界呢？因為有小世界、小千世界、中千世界、大千世界，也就是一千進一級，一

千個「小世界」合成一個小千世界，一千個「小千世界」合成一個「中千世界」，一千個「中千世

界」合成一個「大千世界」，一千個「大千世界」合成一個「一千大千世界」，一千大千世界就是一

個宇宙了。那麼三個「一千大千世界」合起來，就成為「三千大千世界」，因此佛經上就暗示著三

重宇宙的意義。我用科學方法把它計算出三重宇宙，寫成一個學術性論文，已經發表。 

我們所能看到的星球質量僅佔宇宙的不到十分之一而已，還有百分之九十以上我們看不到，這

部分的物質是在其他重的宇宙，那一重宇宙可能是外星人所居住的宇宙，他那邊的星球非常的多，

很多可能就是在我們地球附近，或在我們太陽系附近。我們這一重宇宙跟另外一重宇宙之間有什麼

牽連？我們現在不講「念力」這方面的事情，自然界有四種力：強力、弱力、電磁力和重力，在各

重宇宙之間只有重力能夠相互影響得到，其他三種自然力都沒有辦法影響，這是超弦理論記載的。

我們的天文望眼鏡都是應用電磁波觀測星球，就看不到其他重宇宙的星球。舉例來說，銀河系的重

量是怎麼樣找出來的？可以去找銀河系邊緣的一顆星球，我們觀測到它的絕對亮度和型態，推測這

些星球的質量，然後觀測它在旋轉時的速度，可以由這顆星球受到整個銀河系的重力牽引，算出我



們整個銀河系重量有多少。算出來的質量跟我們的由天文望遠鏡觀測整個看到的星球及星塵等的總

和比較，結果發現這些觀測到的質量，不到銀河系全部質量的百分之十。還有百分之九十以上銀河

系的質量找不到，我們稱這些為黑暗物質；黑暗物質的星球可能就是外星人所居住的星球。  

我們人類怎麼能跟它們(外星人)比呢？它們的歷史、文明史、不曉得幾百萬、幾千萬年。我們

人類最早的文明史，是在一萬一千年前、冰河期時結束後於伊拉克那邊開始才有的。我們人類的文

明史和外星人的相差這麼多，當然智慧也是一樣。 

我們人類一直在進化，將來當然會比現在更聰明，如孔子云：「後生可畏。」人類的智慧也會

越來越高。但是，如果人類以複製人來繁殖下一代，其智慧就會變成越來越低，這是大家要認知的。

沒有正式的兩性來傳承下一代，用複製人是人類自己要毀滅自己。 

三、剛剛提到的小晶片，我們看起來雖然有！十一種不一樣的物體，但是曾經看過一些影片，

就像我們要追蹤某種動物一樣，也是要植入晶片，就好像小狗植入一個晶片，因為我們科技還不到

那種水準，所以我們不清楚那個晶片的作用。但是，如果透過研究，說不定那個比我們植在小狗動

物裡的晶片，頻率還高，所以它們的物質是不一樣的。 

像五○年代的人，從來不瞭解什麼叫網路，現在七○年代的小朋友，他們用的網際網路，就可

以達到整個地球，這種的文明進展，是不是就是所謂第二波的外星人移植過來的？這個問題，因為

小晶片裡面的結構，我們還沒有能力解讀，我們只能夠用元素分析而已。還有關於網路，我們不要

牽涉到外星人，這是我們人類文明進化出來的，並不是所有一些特殊的東西都是外星人給我們的，

其實外星人跟人類接觸，已經好久沒有出現了，現在有的都是一些靈媒透過第四類接觸，然後才接

收到外星人的訊息，接著就寫一些東西出來成為暢銷書發行世界。其實我認為，這些人他們是不是

真的有跟外星人接觸過，要抱持非常懷疑的態度。我認為他們所接觸到的訊息有可能是人類的祖

先、或者鬼神而已。也許有一些鬼神甚至於我們的祖先、孔子、孟子或者一些智慧很高的人等等，

他們透過這些途徑傳達給我們一些新的智慧，所以外星人如果真的要跟我們聯絡，它是跟我們同樣

的人，就算它有辦法把念力傳給你，也不可能在它們的星球把念頭傳給你，讓你寫什麼東西出來。

我們要知道，念力的傳達必須知道這個人在哪裡。因為要發出念力，必須有目標，如果沒有目標、

你念力整個發散出去是沒有作用的，我們一般人就是念頭太多了，因此沒有辦法集中，如果有辦法

集中就會有超能力，就可以把東西移動，這是一種普通的現象，每個人都可能會有的。 

最後講一個麥田圈詭異圖形的由來。麥田圈最早開始，也是不曉得怎麼來的，但是近年來這麥

田圈的圖形越來越複雜，已經不是外星人的東西。剛開始時的確有可能是不知名或者外星人弄出來

的，因為當時在形成時，有人看到一個白色東西在那邊轉了一圈就形成了。可是近幾年，我在日本

遇到一位研究麥田圈的人，他說他的朋友在他面前只要三分鐘就可以完成一個麥田圈的圖形，三分

鐘真的就可以自然形成，所以近幾年的麥田圈大部分就是人為的，因為這些麥田圈太複雜、太漂亮

了，那不是外星人的，是我們人類製作的。在倫敦有個麥田圈藝術專家集團，專門在做這類東西，

就有日本人曾經跑到英國去，請他們做出一些麥田圈圖案。 

最後謝謝大家能來參與這場演講，祝福大家，謝謝！(刊載於飛碟探索雜誌珍藏本第 24 期) 


